

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: IMAGEN INFORMATIVA 1ª EMISION
FECHA: 04/JULIO/2018

Standard and Poor's decía de algo de preocupación por la presencia en el Congreso

RODRIGO PACHECO: Interesante Pascal, un poco ya lo mencionabas, en el encuentro que tuvo ayer Andrés Manuel López Obrador con el presidente Enrique Peña Nieto, en la conferencia posterior volvía a reiterar prácticamente su segundo mensaje porque creo que ahí ha puesto mucho foco de mantener la autonomía del Banco de México, finanzas sanas, es decir, equilibrio fiscal, y por otro lado, me puse ayer a revisar con atención los discursos que dio tanto en Hilton como en el Zócalo, pues ahora integró el tema del tipo de cambio flexible, respetar el régimen cambiario, es importante.

Ya lo había dicho Carlos Urzúa, el que será su secretario de Hacienda, pero bueno, viniendo de la palabra del presidente electo es una señal todavía más positiva y creo que así se ha interpretado, hemos visto señales mezcladas digamos de las calificadoras, Standard and Poor's ayer se pronunciaba y decía de algo de preocupación la presencia en el Congreso, es decir, que no haya necesariamente contrapesos, pero nadie está tomando ninguna acción de calificación, lo cual me parece obvio porque mientras no sea una administración ya funcionando, pues no puedes tomar decisiones.